

# Duplica UANL gasto y triplica su deuda

ABRAHAM SAUCEDO

La agencia Fitch Ratings alertó ayer que en cinco años el gasto corriente de la UANL se disparó 103 por ciento, a la vez que su deuda lo hizo en 264 por ciento.

De acuerdo con un análisis de la firma, los gastos operativos de la Universidad pasaron de 3 mil 875.9 millones de pesos en el 2007 a 7 mil 874.3 millones en el 2012.

En el mismo periodo, la deuda bancaria de la UANL creció de 454.1 millones a 1 mil 651.6 millones de pesos.

En estos cinco años, señaló Fitch, los ingresos disponibles de la Universidad se incrementaron 67 por ciento.

El actual Rector, Jesús Ancer, inició su mandato a finales del 2009 en sustitución de José Antonio González, que dirigió a la UANL entre el 2003 y el 2009.

Fitch advirtió que bajaría la calificación de la UANL del

actual "A+" al nivel "A" si sigue incrementado el gasto corriente y la deuda sin un aumento proporcional en los ingresos.

Carlos Vicente Ramírez, analista de Fitch, indicó que tomaría unos dos años revisar la calificación a la baja.

"Utilizar los créditos de Tesorería es mejor a no pagar a sus proveedores", ejemplificó, "pero nosotros vemos que otras universidades de su mismo calibre tienen una práctica de financiación distinta".

Fitch detalló que los egresos de la UANL aumentaron de 4 mil 562.4 millones a 5 mil 414.4 millones de pesos, un 18.7 por ciento, del 2007 al 2009, con González.

Del 2010 al 2012, con Ancer, los egresos subieron de 5 mil 848 millones a 8 mil 664.3 millones de pesos, un 48.2 por ciento.

